El campo de "Las Pinaillas" atrae cada día a más jugadores, profesionales y aficionados, autóctonos y foráneos

ye el futuro.

De cualquier forma, es sorprendente el gran número de aficionados que hay ya en toda la Región, ya que al Club se acercan a jugar personas de toda la Comunidad Autónoma y, por supuesto, de toda la provincia (El Bonillo, La Roda, Almansa, Hellín, etc.).

Las Pinaillas no sólo está a la altura de cualquier club de golf de España sino que en cuanto al cuidado y la conservación es superior a la de otros campos, fundamentalmente en comparación con otros lugares en los que existen problemas de agua, por ejemplo en Levante, aunque Albacete también sea una zona afectada por la sequía.

A pesar de que en Castilla-La Mancha existen varios campos donde se puede jugar al golf, la gran diferencia de Las Pinaillas es que tiene un campo de 18 hoyos de hierba y riego, que es la forma más adecuada de jugar a este deporte.

Seducidos por el atractivo del campo del club de golf "Las Pinaillas", la afluencia de jugadores de fuera de la provincia es cada vez mayor. De



Seducidos por el atractivo del campo de Las Pinaillas, la afluencia de jugadores de fuera de la provincia es cada vez mayor

hecho, la directiva del Club también dirige sus esfuerzos a atraer jugadores de otras provincias cercanas como Valencia, Murcia, Almería y Ma-

En la época de verano no acuden muchos socios de la ciudad a jugar pero sí hay mucha gente de fuera que viene a conocer el campo.

La concurrencia de gente de fuera en momentos puntuales como es en épocas de torneos, mayo y septiembre, coincidiendo este último con la Feria, ha producido en alguna ocasión problemas con la ocupación hotelera.

Lo que es una evidencia es

que todos los que han pasado por las instalaciones del Club, jugadores profesionales y afi-cionados al golf, han quedado satisfechos, como prueba el reconocimiento y el buen nombre que tiene el club de golf "Las Pinaillas" fuera de las fronteras de la provincia y de la Región. 🗉 La Cerca

El club de golf "Las Pinaillas" ha supuesto un gran valor añadido para la economía de Albacete

El Club de golf "Las Pinaillas" está contribuyendo directamente a la economía de la provincia de Albacete, prueba de ello es que, año tras año, el Club gestiona la reserva de un gran número de habitaciones de hotel.

Existen jugadores que vienen a pasar solo el día y los que vienen a pasar el fin de semana en Albacete, que son los que utilizan los hoteles, restaurantes y comercios de la ciudad. Desde el propio Club se les informa de los lugares turísticos y de distracción en la ciudad de Albacete y su provincia.

Desde la inauguración del Club hasta la fecha, han pasado por las instalaciones centenares de jugadores profesionales y aficionados al golf. No hay que olvidar que la climatología de Albacete es idónea para practicar este deporte, a lo que se añade las magníficas instalaciones del Club, así como un trato al clien-



Aunque el Club se financia a través de la Vista de la Casa Club del campo de golf de Las Pinaillas. cuota de los socios propietarios, hay que añadir el dinero que dejan en taquilla los jugadores que no son socios; los ingresos procedentes del restaurante, puesto que "Las Pinillas" dispone de un servicio de restauración de alta calidad que organiza celebraciones por encargo, no solamente a los asociados del Club sino también a particulares; y por último, hay que contar con los ingresos de la tienda, dotada del material más avanzado para la práctica de este deporte.